
Respostes a la ciutadania d’ICV al Ple de 18/11/2015 

 

El senyor Fernández: 

 “Buenas noches. Yo le quiero preguntar a mis veinte regidores, con mi alcaldesa, 
que también es mi alcaldesa. Yo la pregunta os la digo a todos –a todos. Estáis ahí 
por el bien del pueblo. Bueno, pues yo hace tres semanas –tres semanas– fui al 
médico, y hace tres semanas que fui al médico y me dan para el día 23 –para el día 
23 de éste– para el médico de cabecera. Yo os digo y os hago la pregunta, y quiero 
que me contestéis los veintiuno, que me contestéis los veintiuno que sois: si estáis 
por el bien del pueblo, ¿por qué mañana o pasado no hacéis un escrito y lo lleváis a 
la directora de Can Vidalet, y a ver qué es lo que pasa? Mucho modernismo para 
que si el mes, que si no sé qué, que si no sé cuantos, y señores, cuando vas a un 
médico de cabecera, que tienes que estar tres semanas esperando para ir a ver a tu 
doctora –tu doctora– no ya el especialista ni hospitales ni nada, que llevo dos años 
esperando para que me operen del otro ojo. Por lo tanto, yo creo que debemos 
reflexionar todos, los de la tribuna más que los de aquí fuera, para ver qué se puede 
hacer.” 

 

La senyora Ibáñez: 

“Bé. Nosaltres, a les propostes que heu llegit abans als pressupostos per a aquest 
any, hi havia el punt 6 que posava «prendre mesures contundents per recuperar els 
serveis sanitaris perduts a causa de les retallades». Ara caldria només mirar quin 
sistema és el contundent i tirar-ho endavant, però és de les propostes amb què 
estem d’acord però que no les hem recollit com a pressupost, eh? Però en tot cas, 
ens hem de posar a treballar.” 

 


